

## OBSERVATORIO DE LIBERTAD ACADÉMICA

# NOTA DE PRENSA N° 64

*26 de marzo de 2023*



Universidad de La Habana recibe a candidatos a diputados de la Asamblea Nacional del municipio Plaza de la Revolución

Fecha de lanzamiento: 26 de marzo de 2023

Directivos de la Universidad de La Habana recibieron a los candidatos a diputados de la Asamblea Nacional, en un encuentro de ratificación al voto en el que participaron los miembros del Consejo de Dirección del centro, así como representantes del Comité de Partido y miembros del Buró Sindical.

La reunión devino un intercambio con fines propagandísticos, a fin de garantizar una mayor asistencia a las urnas este domingo. “Intercambiaron criterios en torno a las cercanas elecciones, al tiempo que conocieron un poco más de nuestra universidad a través de la presentación de la Vicerrectora Primera Dra.C. Marian Hernández Colina”, reportó la cuenta de Twitter de la universidad .

De acuerdo con el medio oficialista Radio Reloj , entre los temas principales estuvo la necesidad de lograr la concurrencia a las urnas. Al respecto, el Secretario General de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) declaró que “la UH es un espacio de reafirmación revolucionaria y hay que trabajar hasta el último minuto para que las personas vayan a votar”.

Por su parte, el Secretario del Partido de la capital, Luis Antonio Torres Iríbar, intervino para convencer a los presentes de la necesidad de acudir a las urnas mediante anécdotas de contenido patriótico. Además, aseguró que las nuevas generaciones tienen una fuerte “voluntad revolucionaria”. Para demostrarlo, calificó como “nueva forma de comunicación política” la asistencia al concierto ofrecido por el grupo Buena Fe en la escalinata de la universidad. “Fue un acto de apoyo a la revolución”, recalcó.

Igualmente, trabajadores del centro asistieron a un matutino de reafirmación al voto unido. “El Buró Sindical UH participó esta mañana en un matutino con trabajadores de la Dirección de Relaciones Internacionales de la Universidad de La Habana, espacio que devino en reafirmación al Voto Unido en las próximas elecciones nacionales”, posteó la casa de altos estudios en Twitter .

En momentos de gran descontento popular, la dictadura cubana ha desplegado una fuerte campaña a fin de lograr altos índices de asistencia a las próximas elecciones. La universidad, que ha sido herramienta fundamental en el sostenimiento del régimen, muestra una vez más su entreguismo y su falta de ética académica. De esta manera, permite que sus espacios físicos funcionen como sede del adoctrinamiento para profesores y alumnos.

Por tal motivo, el Observatorio de Libertad Académica denuncia el uso de los centros académicos cubanos para la instrumentación política de niños y jóvenes. Asimismo, exigimos al Ministerio de Educación que se excluya el adoctrinamiento de los planes lectivos y de dinámica de funcionamiento interno de la institución.

---

#### **Observatorio de Libertad Académica (OLA)**

<https://www.olacademica.org>

Fuente: <https://www.olacademica.org/legacy/nota-de-prensa-64.html>